

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 19. November 2018

Weihnachtsdekoration zum Selbermachen Harzmuseum bietet Nachmittag zum kreativen Gestalten

Das Harzmuseum bietet am Mittwoch, den 28. November um 17 Uhr wieder neue Anregungen zum kreativen Gestalten. Die Veranstaltung richtet sich besonders an erwachsene Besucher, die – kurz vor dem Beginn der Adventszeit – selbst kreativ werden wollen. Teilnehmer zahlen lediglich den Museumseintritt von zwei Euro. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Museumspädagogin Andrea Jäger, die immer wieder auf der Suche nach neuen Ideen und Mitmachaktionen für die Museumsbesucher ist, stellt selbstgemachte Weihnachtsdekoration aus Naturmaterialien vor und leitet zum Ausprobieren und Selbermachen an. Der kreative Nachmittag weist auch auf die diesjährige Adventsausstellung voraus, die eine ganz besondere weihnachtliche Chronik in den Mittelpunkt stellen wird. Dazu wird das Harzmuseum in Kürze informieren.

BU: Ausgewählte Weihnachtsdekoration © Harzmuseum